

2017現業・公企統一闘争勝利!

総決起集会

日時: 10月28日(土) 10:00~

場所: 福島市「福島グリーンパレス」

※同日13:15~同会場にて、臨時・非常勤職員  
待遇に関する法改正対応学習会

# 自治労福島

自治労福島県本部機関紙

E-mail:jichou@jichiro-fukushima.or.jp

第787号

2017年(平成29年)

10月10日

福島市荒町1-21

自治労福島県本部

発行人今野泰

がんばろう福島

秋 開

県本部は、先の自治労本部新潟大会において、賃金闘争に対する県本部の考え方を示し、自治労本部の答弁を求めた。私たちはこの秋季確定闘争で、改めて福島県職員のモデル賃金を最低ラインとした取り組みを進める必要がある。

県本部は、8月28日、「化と人材育成」の3点について新潟市「朱鷺メッセ」で開催された自治労第90回定期大会において、「賃金闘争」「メンタルヘルス対策」「組織強化」を主に3点に亘り発言し、本部の答弁を求めた。特に私たちの賃金は、「06年の給与構造改革以来、大幅な給料表や昇給

月の見直し、その後の地域手当や人事評価制度の導入によって、地域間格差はもとより、個人間の給与格差も拡大している。さらに、退職手当引

き下げの見直しもあり、

県本部では、今回の秋季確定闘争において、従来から提起している「県

職員のモデル賃金を最低

の提起をお願いしたい。

■2点目は、メンタルヘルス対策についてである。福島県における自治

体職員のメンタル疾患による休職者は、前年度と比較し増加傾向があり、メンタルヘルス対策が喫緊の課題となっている。

県本部は、この間、特別交付税措置がされる「東

日本大震災に関連するメ

ンタルヘルス対策5ヵ年

事業」を活用しての広域

等と協議を進めてきた。

■最後に、組織強化と人

権化と政策実現、民主的

職場と労使関係確立のため、両氏の必勝へ向けた

取組みを強化する必要があ

る。まずは、両市在住

の組合員、そして友人・

知人へと、支援の輪を広げてもらいたい。

また、③の衆院選闘争

については、突然の解散

に伴い、民進党の「希望

の党」への合流や「立憲

民主党」の設立など、先

行性不透明な状況となっ

ている。連合や自治労本

部における衆議院選挙闘

争の方針を確認し、県本

部では10月6日に緊急の

執行委員会を開催、衆議

院選挙闘争の方針を決定

する。この機関紙が発行

される頃には、各単組へ

定を行い、全力で取り組

みを進めてもらいたい。

## 当面する首長選の取り組み強化を確認

当面の日程	
10月12日(木)	県本部第17回中央執行委員会 (棚倉町・棚倉町文化センター)
	県本部自治体議員連合総会 (同所)
10月13日(金) ~14日(土)	県本部第101回定期大会 (棚倉町・棚倉町文化センター)
10月22日(日)	県本部第1回単組代表者会議 (同所)
10月25日(水)	衆議院選挙投票日 連合福島第30回定期大会 (福島市・福島グリーンパレス)
10月26日(木)	会津方部退職者会交流集会 (喜多方市・熱塩温泉「山形屋」)
	第1回県本部代表者会議 (東京都・自治労会館)
10月27日(金)	会津坂下町職労第60回定期大会 (会津坂下町・三澤屋)
10月28日(土)	2017秋季確定闘争勝利!県公務員共闘総決起集会 (福島市・県庁前広場)
	県本部2017現業・公企統一闘争勝利総決起集会 (福島市・福島グリーンパレス)
	臨時・非常勤職員待遇に関する法改正対応学習会 (同所)



自治労第90回定期大会会場に、本部川本委員長の音頭による「団結ガバロウ」の声が響き渡った。

主に第1号議案運動  
方針案に關し、大きく3  
点について發言し、討論  
に参加したい。

■まず1点目は、賃金に  
関することである。現

在、福島県内52の基礎自

治体単組の内、初任給が

福島県職準拠となつて  
いるのは9単組のみであ

る。まずは、県内全単組

における、県職準拠の初

任給の実現が課題となつ

ていている。また、本県は地

域手当の未支給地であ

り、支給地との間に、そ

の初任給にも格差が生じ

ていている。人材確保の觀点

からも、地域手当未支給

地における初任給の改善

が必要と考える。さらに

は、県内自治体における

臨時職員の時給は900

円に満たないところが多く、第2号議案当面の闘

争方針案9ページにあるよ

うに、時給932円未

満の低賃金の一掃に向けた取組みも必要となつて

た

→発言する坂内書記次長

「生涯賃金を改善する」  
というトータル的な方針  
がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

というトータル的な方針

がない。ぜひ、退職手当

金PTの議論においても、

「生涯賃金を改善する」

